

PCR otorga la calificación “AAA” a la Segunda Emisión de Obligaciones a Largo Plazo de Promarisco S.A.

Ciudad de Quito (Noviembre 11, 2022) En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió otorgar la calificación de “AAA” a la **Segunda Emisión de Obligaciones a largo plazo de Promarisco S.A.**, con información al 30 de septiembre de 2022. La decisión se fundamenta principalmente, en el respaldo de sus accionistas considerando a la compañía como pionera en la representación de la industria camaronesa nivel mundial, mismo que le ha permitido mantener su posicionamiento dentro del mercado. A la fecha de corte si bien los ingresos exhiben un comportamiento fluctuante, la utilidad neta e indicadores de rentabilidad cierran en números positivos. Asimismo, pese al crecimiento de la deuda financiera los indicadores de liquidez se mantienen en niveles adecuados. Finalmente, se resalta la generación de flujos recibidos por la empresa lo cual le ha permitido cumplir con sus obligaciones del mercado de valores y contar con buenos indicadores de solvencia, demostrando así su fortaleza referente a su patrimonio

Promarisco S.A. es una empresa que se dedica al aprovechamiento y explotación de los recursos bioacuáticos y pesqueros. Desde el año 2008 la Compañía forma parte de Nueva Pescanova, grupo multinacional español, como parte de una estrategia de integridad vertical para cerrar el ciclo de cultivo y comercialización de camarones en el mundo. El grupo es uno de los mayores productores mundiales de la especie de langostino Vannamei y su producción se concentra en América Latina (Nicaragua – Ecuador y Guatemala), por lo que el desarrollo de la Compañía es vital para el grupo, realizándose varias reestructuraciones a nivel operativo y administrativo. En el Ecuador, Grupo Nueva Pescanova S.L. cuenta con el cultivo y procesado de langostino Vannamei a través de la compañía PROMARISCO S.A. que desarrolla varias líneas de negocio para el Grupo entre ellas son cultivo de larvas, Crecimiento de la post-larva en piscinas camaronas y empaque y exportación de camarón

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Carlos Polanco

Analista

cpolanco@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.